

種別	本年	昨年同期	対比
火災	7件	5件	+2
救急	504件	444件	+60
救助	4件	3件	+1
へり誘導	11件	15件	△4
その他	9件	12件	△3

Monthly 木曾消防

No.225

編集 下條貴
越
発刊 木曾消防署
令和4年5月1日



火災情報

4月中の当消防本部管内では、3件の火災が発生し、その内2件は野焼きを原因とする火災でした。管内では、野焼きなどを原因とする火災が毎年発生しています。

野外での焼却行為は、法律で一部例外を除き原則禁止されています。一部例外による野焼きやたき火を行う際は、各町村役場へ届出し、火の近くに水バケツや消火器を準備し、火から目を離さないようにしてください！

また、乾燥注意報が発令されている日や風が強い日は、屋外だけでなく家庭内での火の取扱いに十分注意が必要です。火災の発生予防に努めましょう！



長野県消防学校初任科入校式

4月12日(火)長野県消防学校初任科第65期の入校式が行われ、当消防本部から3名の新規採用職員が入校しました。

初任科では、消防職員として必要な知識・体力・技術を身に付けるため、4月から約半年間、県内各消防本部の初任科生と厳しい訓練を乗り越え、寝食を共にし、切磋琢磨します。

現場の最前線で地域住民の生命・身体・財産を守るために頑張ります！



救助大会署内選考会

4月28日(木)第40回長野県消防救助技術大会に出場する隊員の署内選考会を実施しました。

選考会の結果、ほふく救出 北分署Aチーム(原副士長、古畑消防士、小林副士長)
本署Bチーム(中坂副士長、丸山消防士)
はしご登はん 鈴村消防士、田口消防士 が選出され、6月18日(土)に長野県消防学校で開催される県大会において、全国大会出場を目指して頑張ります！



ほふく救出訓練



はしご登はん訓練



空気が乾燥しています。火の取扱いには注意しましょう！
全国統一防火標語 「お出かけは マスク戸締り 火の用心」

